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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.05.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit meinem Einzug in den Erfurter Stadtrat, weise ich auf die missliche Situation im Bezug auf 

öffentliche Toiletten in der Innenstadt hin. Einige Ideen standen schon zur Diskussion und auch 

der Neubau einer Toilettenanlage, gebaut und betrieben durch die Stadtwerke, an den 

Rathausparkplatz angrenzend, schien eine realistische Lösung zu sein.  

Mit Freude nahm ich im November des letzten Jahres die Botschaft auf, dass sie den Vorschlag der 

FREIEN WÄHLER zur "Netten Toilette" aufgegriffen haben und gemeinsam mit dem 

Citymanagement e.V. die Aktion WelCome starteten. Diese soll Erfurtern und Besuchern unserer 

Stadt durch einen Aufkleber an der Tür von Restaurants und Cafes signalisieren, dass in Diesen die 

Toilette gegen Entrichtung eines kleinen Obolus zu nutzen ist. 

Auch erklärten Sie in diesem Zusammenhang, dass es "demnächst" ein 

Interessenbekundungsverfahren zum Neubau einer Toilettenanlage hinter dem Rathaus geben 

werde. 

 

Vor diesen Hintergründen, bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Umsetzung der Aktion WelCome, wie viele Restaurants, 

Gaststätten und Cafés beteiligen sich bereits an dieser Aktion und wurden diese Aufkleber auch 

an städtischen Einrichtungen angebracht? 

 

02 

Wie ist der Stand der Umsetzung zur Ausschreibung eines Interessenbekundungsverfahrens zum 

Neubau und Betrieb einer Toilettenanlage am Rathausparkplatz? 

 

  

 

Frau Prof. Dr. Aßmann, Fraktion Freie Wähler 
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03 

Was plant die Stadtverwaltung, um die unverändert schlechte Toilettensituation in den nächsten 

Jahren zu verbessern? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

09.05.2014, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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